

# NON-STOP

Die „Partyband“ aus der Steiermark



## Heli und Franz

sind in zwei unterschiedlichen Besetzungen

-modern -

Keyboard, Gitarre

- ländlich -

Gitarre, Steirische

und dem **zweistimmigen Gesang** in der Lage, ein interessantes, unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm zu bieten.



Heli und Franz haben jahrelang bei verschiedenen Gruppen Erfahrung gesammelt.

Heli spielte in verschiedensten Formationen von der klassischen 4-Mann Band bis zur Oberkrainerbesetzung. 1988 gründete er „Solid Sound“, wo 2 Musiker an Bord waren, die mit Brunner&Brunner, vormals Happy, auftraten. Danach folgten hunderte Auftritte als Alleinunterhalter und dem Duo „Die Gipfelstürmer“. Mit der Erfahrung von fast 3000 Auftritten führt er Non-Stop mit gekonnter Programmgestaltung durch den Abend.

Franz, als Mitbegründer der legendären Live-Band „Austro Sound“ und „Seetaler Alpenjäger“, war von Anfang an als Frontman und Leadsänger in seinem Element. Franky, wie er liebevoll von seinen Fans genannt wird, rockt neben Non-Stop noch mit der Kultband „Geradeaus“ die Bühnen dieses Landes. Neben der Gitarre und der steirischen Harmonika ist die markante Stimme sein musikalisches Markenzeichen.

Durch ihre langjährige Live-Erfahrung verpacken sie diese Stimmung, diese Emotionen, dieses Miteinander mit ihrem Publikum in eine tolle Bühnenperformance auf Zeltfesten, Stadtfesten, gehobenen Bällen mit anspruchsvollem Ambiente, von der Firmen- und Geburtstagsfeier bis hin zum urigen Frühschoppen.



Konzert mit dem Nockalm Quintett

Helmut Kühn  
Murfeld 3b, A-8850 Murau  
0664/4213750 oder 03532/3124  
[hk.musik@aon.at](mailto:hk.musik@aon.at)  
[www.musik-nonstop.at](http://www.musik-nonstop.at)



Ball Royal im Casino Velden

**Weitere Infos, Hörproben, aktuelle CD und mehr finden Sie auf unserer Homepage**